

Querida Ángela

Harrinson

Image not found.

Capítulo 1

Querida Ángela...

Seamos francos... me gustas, y no tengo una respuesta para eso. Te doy esta carta con el simple hecho de agradecerte todo lo que has sido conmigo; me encanta tu compañía, risa y ternura...

Me encanta besarte, se siente muy bien, parece un juego...como la luna y el sol, tratando de hacer eclipse con sus besos. Sé que es muy poco tiempo el que ha pasado, pero por una extraña razón siento que han pasado años...

Tal vez... a veces...quiero mandar todo al carajo, por lo mismo que tú dices..."espero mucho de esto" y tú en el momento no estas preparada. Lo entiendo, me ha costado asimilarlo, pero me frustra saber que no pueda ser. No importa, porque continúo intentando...hasta que sientas que es el momento, por eso te doy esta carta.

Esta carta solo es mi declaración, de que no quiero irme de tu vida tan rápido... quiero estar en ella si tú me lo permites.

PSDTA: En mi miseria solo existe la esperanza de estar contigo. Te extraño bastante, cuando pasa el tiempo y no te siento "cerca".

Capítulo 2

Un día mas contigo....

Cada vez que miro tus ojos me adentro más a un mundo de irrealidades. Siento que floto, que veo el mar volar evaporarse en el aire. Estoy como perdido y amando este lugar en que tan solo me hace viajar al más allá. Es que tus ojos color café, me matan y reviven en un segundo...me hacen erizar mi piel, y con tanto agrado que me quedo horas y horas percibiéndolos.

Pareciera que estuviera detallando un amanecer cuando pestañeas; supondría que es amor lo que tus ojos irradian; pensaría que el mundo está en tus ojos y me siento totalmente afortunado de verlos.

Estoy muy contento de tenerte a mi lado, me encanta saber que estás ahí conmigo y que te preocupas por mí, que me llamas...solo para saber cómo estoy. Vivamos este "ahora" este "momento" en el que estas, no mires atrás no lo hagas, estás conmigo...y quiero que construyamos algo de a poquitos así nos cueste. Levantemos nuestros ojos hacia el futuro, y démonos más cariño sin pestañear.

Créeme que no es coincidencia habernos encontrado en el mismo lugar, tiempo y con los mismos corazones, igual de despedazados. Estábamos como uno, así hubiera sido la primera vez que nos veíamos, de alguna manera extraña sentía que te conocía desde antes. Me siento afortunado de divertir mi alma con la tuya, estoy creyendo que todo es posible, y que tú no te iras tan pronto... Espero que no, te daré lo mejor de mí, porque te lo mereces eso y mucho más.

Amor, esa la palabra que sale dan impredeciblemente de mi boca cuando te veo...parece tan simple, pero es más que eso. Porque siempre quiero saber de ti, y mi corazón ama saber de ti. Tal vez a veces sea muy elocuente, y la vida no sea justa...pero si me quedara poco tiempo, sabría que es muy valioso estar contigo, y no pienso desaprovechar cada momento que viva contigo. Sé que exagero, pero nadie más que yo sabe, lo hermosa que eres.

Capítulo 3

Juegamos...

Hoy quiero descubrir lo hermoso que es quererte, y juro que me despierto con el anhelo de tenerte entre mis caricias, besos, abrazos, y muchas ganas de hacerte el amor. El día se hace largo, cuando no estas y de repente te adentras en mi corazón, haciéndome recordar...lo hermoso que es estar contigo. Estas en mi mente, escabulléndote como ninguna, besándome el alma, rosándome la alegría...estas ahí curando lo que creía muerto, el amor. Quiero decir, que la vida no es justa ni mucho menos es lo que uno quiere. Pero si es lo que uno necesita, y yo te necesito amor mío, eres todo lo que yo necesito, tal y como eres.

Eres hermosa, no tienes que fingir ser alguien más...para ser muy especial. Sueles serlo con tan solo sonreír, y me descubres con tus locuras...con tus ganas de transformar el mundo. Estoy perdidamente encariñado contigo amor mío, te quiero bastante en tan poco tiempo, te has fusionado en mi vida como algo mágico... como algo que te puede llenar, te sientes liviano, tranquilo... te sientes tú mismo.

Aunque todo no sea color de rosa, y eso que a ti te gusta en tus medias... hay peleas, desacuerdos...tenemos un genio de mierda, que a veces no es tan fácil controlarlo, pero no te preocupes yo entiendo. Aun así te quiero, y no interesa que tan molestos estemos, siempre quiero cuidarte, y mostrarte que te quiero.

A veces me dejas solo con mi desgracia, con mis momentos de no sintonía...y es ahí en que realmente me siento olvidado. No nos damos un día, y hoy tengo ganas de mandar todo al carajo, no quiero preocuparme más por una relación en que los dos andamos cada uno por su lado sin querer saber del otro. Solo en las noches creemos que nos comunicamos, pero solo es para discutir, no quiero saber que la vida nos depara. Y es ahí donde entiendo, por más que quiera mandar todo al carajo "te quiero" y lo repito una vez más ite quiero!

Hay algo indiscutiblemente loco, que hace un llamado al corazón, mostrándome que todavía se puede, que nada se ha perdido...volverlo a intentar. Y te vuelvo a extrañar, no es fácil olvidar las peleas, pero es imposible no decir lo mucho que me haces falta. Has estado en mis mejores momentos, me has hecho sentir que valgo demasiado...y realmente eres la mujer que le ha dado un giro de 180 grados... me has dado lo mejor que alguien puede recibir: amor.

Querida Ángela, espero que me quieras tanto como yo te quiero...esperaría que me desearas tanto como yo lo hago. Anhelo que tus abrazos nunca se acaben y que tus besos nunca se me olviden. Lo nuestro

es un juego de niños, en que todo comenzó con un "juegamos" somos un niños enamorados, que aún tienen miedo, y no niego que también tengo miedo de muchas cosas. Créeme nunca había sentido tanto por alguien, siempre había reprimido mis sentimientos, y puesto por delante mis locas ideas. Nunca había querido a alguien ni me importaba que pasara, pero ahora que vivo esto, el ahora, el amor que te tengo, estoy realmente agradecido. Conocerte es lo mejor que ha pasado, he aprendido tanto y sigo aprendiendo, me sorprende, espero vivir muchas cosas contigo...espero que la vida no nos derrote, estoy seguro que no lo hará. Y si algún día me dejas de querer, sentiré con desgracia tal hecho...pero estaré realmente amándote regresar... y nunca olvidare lo hermosa y especial que eres, vales demasiado. Nunca olvides lo maravillosa que es habernos encontrado, lo maravillo que es conocernos... no olvides lo maravilloso que es querernos. Así como tú, he dejado el miedo de abrir mi corazón. Los dos hemos sufrido, pero te aseguro que esto vale la pena...dejar el pasado atrás, vale la pena intentar.